



Choque entre José Luis Escrivá y ATA por el nuevo sistema de cotización de los autónomos

Los responsables del **Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones** han mantenido hoy una reunión con las asociaciones de **trabajadores autónomos** en la que se ha puesto sobre la mesa la propuesta del Gobierno para la **reforma del sistema de cotización** del colectivo. Al igual que ocurriera la semana pasada, este plan no ha logrado el consenso de los distintos representantes de los trabajadores por cuenta propia.

En líneas generales, **la nueva oferta** para reformar el sistema de cotización de los autónomos prevé una **cuota mínima de 204 euros mensuales y una máxima de 1.125 euros**. Asimismo, crea una **triple figura de protección** similar a los ERTE con la que el ministro, José Luis Escrivá, busca dar respaldo a los trabajadores por cuenta propia que sufran caídas de más del 50% de sus ingresos.

ATA y CEOE han tachado la propuesta de "empeño del Gobierno en llevar al **suicidio de cotización a muchos autónomos**" y la han rechazado firmemente, mientras que las asociaciones **UPTA y UATAE** vinc

...